

INFORME DE SEPTIEMBRE
CAMPAÑA DE DIFUSIÓN
LACTANCIA MATERNA
2019

EJECUCIÓN

Para desarrollar la presente campaña fue necesario tener la orientación de la pediatra, doctora Loreney Lagos, quien se desempeña como coordinadora del Banco de Leche Humana del Tolima.

En reunión con ella se acordó que una buena estrategia para llegar con el mensaje de Lactancia Materna a la comunidad y en especial a este sector de la población, era usar una imagen en la que se viera una mamá con su bebé en estado de amamantamiento, pero además de ello, que tuviera un contexto familiar en el que el esposo hiciera parte del acompañamiento como símbolo de la importancia de su apoyo a la madre y a su hijo.

En ese sentido, nos dimos a la tarea de buscar una mamá que estuviera en esa etapa y concretamos a la familia que finalmente aparece en la campaña como modelo.

COMERCIAL:

La grabación se realizó en campo abierto para demostrar que el acto de amamantar no es solo cuando se está en recintos cerrados, sino que este acto de amor y responsabilidad se puede hacer en cualquier lugar.

El comercial, además de llevar imágenes de los protagonistas, fue ambientado con textos escritos donde se dobló el cien por ciento del texto narrado. Se empleó este sistema pensando en la proyección que se hará en la pantalla led donde no se proyecta el audio, pero sí todo el contexto visual.





PORTAL DE NOTICIAS:

Pensando en la amplia audiencia que tienen los contenidos noticiosos en medios digitales, el anuncio de la campaña está siendo difundido a través de la página www.asuserviciocolombia.com. Allí el banner se involucra en medio del desarrollo de la noticia, haciendo que los lectores lo vean de manera obligada.

Estos son 3 ejemplos de las publicaciones hechas donde se ve en el círculo rojo el anuncio de “Mamá Lactante”.



El humorista de Comediantes de la Noche Gonzalo Valderrama, estará junto con el experto en drogodependencia Leonardo Ajá y el mismo Ricardo Cadavid quien es psicólogo, desarrollando un conversatorio sobre los abismos de la personalidad desde la óptica de un paciente bipolar.



Para los amantes de la música clásica hará parte del festival Laura Ospina, violonchelista procedente de Texas, y los 60 años de vida artística de la actriz Consuelo Luzardo serán celebrados con su visita a Ibagué como parte de Mundo Palabra.



En total serán 15 funciones para estudiantes, 30 funciones municipales, 10 funciones rurales y presentaciones especiales en universidades, bibliotecas, parques, hospitales y centros penitenciarios de Ibagué y el Tolima.



Conductores de buses y busetas de Ibagué tendrían nuevas condiciones laborales

septiembre 14, 2019

Compartir en Facebook Compartir en Twitter G+ P



Con la implementación del Sistema Estratégico de Transporte Público (SETP) que la Alcaldía Municipal proyecta dejarle a la administración entrante, se espera que conductores de buses y busetas desarrollen su actividad laboral con tiempos que no superen las 8 horas diarias y que en materia de prestaciones legales tengan todas las garantías que el Estado reglamenta.



Para ello el Gobierno Nacional se encuentra en etapa de elaboración del documento del Consejo Nacional de Política Fiscal CONFIS, a través del cual se asignarían los recursos. Posteriormente se firmará el CONPES y luego el acuerdo de cofinanciación entre el Gobierno Nacional que aportará 300 mil millones de pesos y la Administración Municipal que asignará 130 mil millones, para un total de 430 mil millones de pesos con los que se espera construir nuevos paraderos, estaciones, cambios de flota y arreglo integral de la malla vial.

Por celos, hombre mantenía a su esposa cautiva y sin comida

septiembre 28, 2019

345



Por un aberrante caso de violencia intrafamiliar agravada, fue capturado en el municipio de Melgar un hombre de 54 años de edad señalado presuntamente de haber golpeado y maltratado a su pareja sentimental de 53 años a quien, al parecer, tenía en condiciones inhumanas.

Según información entregada por el Departamento de Policía Tolima, el sujeto, preso de los celos, no le permitía a la mujer tener contacto con ninguna persona. Además, la tenía encerrada en condiciones de aislamiento y obedeciendo únicamente sus órdenes.



Según información oficial, el hombre llegó al punto de quitarle el alimento a la mujer provocando en ella graves quebrantos de salud que lo obligaron a llevarla a un centro asistencial donde le brindaron la atención médica correspondiente.

Es importante destacar que la idea es no desarrollar la campaña en un mismo mes, sino que la difusión de los mensajes se extienda durante el tiempo de ejecución de la misma en los correspondientes medios propuestos para tal fin. Por ello, en nuestro siguiente informe aparecerá el trabajo adelantado en los demás medios que hacen parte de la campaña.

Cordialmente

Jhon Jader Barrera
Contratista
Contacto 320 482 9748.
Ibagué.